

# Regierungsratsbeschluss

vom 14. Mai 2019

Nr. 2019/761

## Dachverband Schweizer Jugendparlamente DSJ, 3011 Bern: Beitrag aus dem Lotteriefonds an den Jugendpolittag Kanton Solothurn im Jahr 2019

---

### 1. Erwägungen

Der Dachverband Schweizer Jugendparlamente DSJ, Bern, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotteriefonds an den Jugendpolittag Kanton Solothurn im Jahr 2019. Der am 6. November 2019 bereits zum zwölften Mal stattfindende Jugendpolittag ist ein etablierter Event, welcher den Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen im Alter zwischen 14 und 25 Jahren Zugang und einen Einblick in die aktive Politik ermöglicht. Durch die Begegnungen und Debatten mit Kantonsrätinnen und -räten kommen sie mit dem politischen Geschehen in Berührung, können ihre Überlegungen mitteilen und sammeln wertvolle Erfahrungen. Der Dachverband Schweizer Jugendparlamente DSJ hat die Organisation des Jugendpolittages im Jahr 2016 von der Jugendförderung Kanton Solothurn (infoklick.ch) übernommen. Durch den kurzfristigen Wechsel des Projektträgers wurde im Jahr 2017 noch der grafische Auftritt von infoklick.ch verwendet. Ab 2018 konnte der Jugendpolittag unter neuer Projektträgerschaft auch mit einem neuen grafischen Auftritt versehen werden. Die Absicht war, den Wiedererkennungswert zu steigern und den Jugendpolittag in der Öffentlichkeit stärker zu positionieren. 2019 kommen in diesem Bereich die Konsolidierung des neuen Auftritts, die Erstellung neuer Grafikprodukte (u.a. die Gestaltung einer Fahne zum Aushang auf der Kreuzackerbrücke in Solothurn) und insbesondere die Intensivierung der Nutzung von Social Media hinzu. Des Weiteren werden die Unterrichtsmaterialien für Lehrpersonen der Stufen Sek-I und Sek-II neugestaltet. Im Rahmen des neuen grafischen Auftritts wird der Jugendpolittag ausserdem mit einer grösseren Kampagne begleitet als dies in früheren Jahren der Fall war. Dies soll dem Jugendpolittag 2019 zu noch mehr Aufmerksamkeit verhelfen. Durch die Kampagne sollen mindestens 50 Anliegen von jungen Menschen gesammelt werden, die auf der kantonalen Ebene zugeordnet werden können. Der Dachverband Schweizer Jugendparlamente DSJ rechnet mit Projektkosten von Fr. 34'000.00.

### 2. Beschluss

- 2.1 Dem Dachverband Schweizer Jugendparlamente DSJ, Bern, ist an die Durchführung des Jugendpolittages Kanton Solothurn im Jahr 2019 ein maximales Kostendach von Fr. 23'000.00 sowie für die Entwicklung neuer Grafikprodukte und die Neugestaltung der Unterrichtsmaterialien ein maximales Kostendach von Fr. 5'000.00, total Fr. 28'000.00 aus dem Lotteriefonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 3 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 Es ist in den Werbeunterlagen und allgemein in geeigneter Form publik zu machen, dass es sich um ein Engagement des Lotteriefonds des Kantons Solothurn handelt.

- 2.4 Die Abteilung Lotterie- und Sportfonds ist ermächtigt, den Betrag auf Antrag des Amtes für soziale Sicherheit (ASO) zulasten des Kontos "Lotteriefonds" (Auftrag 82520) wie folgt anzuweisen:
- 2.4.1 Maximales Kostendach von Fr. 23'000.00 (1. Tranche) nach Erhalt eines Schlussberichtes sowie einer Rechnung mit Einzahlungsschein;
- 2.4.2 Maximales Kostendach von Fr. 5'000.00 (2. Tranche) nach erfolgreicher Umsetzung der Entwicklung neuer Grafikprodukte und der Neugestaltung der Unterrichtsmaterialien und einer Schlussrechnung mit Einzahlungsschein.



Andreas Eng  
Staatsschreiber

**Diese Zeile bitte nicht löschen!**

**Verteiler**

Abteilung Lotterie- und Sportfonds (3) ar/007111  
Amt für soziale Sicherheit, Soziale Förderung und Generationen, z.H. Flavio Meyer  
Dachverband Schweizer Jugendparlamente, Melanie Eberhard, Seilerstrasse 9, 3011 Bern